

Tatort - Straßen der Welt e.V.



Frohe Weihnachten

Liebe Freundinnen und Freunde des Tatort – Straßen der Welt e.V.,

zum Jahresende möchten wir die Gelegenheit nutzen, Ihnen von Herzen für Ihre Treue und Ihre Unterstützung zu danken. Gemeinsam konnten wir auch in diesem Jahr viel bewirken und zahlreichen Kindern in Deutschland, Afrika und auf den Philippinen neue Perspektiven eröffnen. Ihre Hilfe hat konkrete und nachhaltige Veränderungen ermöglicht. Dafür sind wir Ihnen sehr dankbar.



In unserem Projekt „[Wir starten gleich](#)“ – Kein Kind ohne Schulranzen! konnten fast 2.000 Schulranzen-Sets in 13 deutschen Städten verteilt werden. Allein in Köln haben wir mit Ihrer Unterstützung 800 Kindern einen gleichberechtigten Start ins Schulleben ermöglicht. Auch die kontinuierliche Arbeit von [PREDA](#) in den Kinderschutzzentren auf den Philippinen wäre ohne Ihre Spenden nicht möglich. Derzeit finden dort 67 Mädchen und 56 Jungen ein

sicheres Zuhause, in dem sie therapeutisch begleitet werden und verlässliche, liebevolle Zuwendung erfahren.

Mit unserem Spendenprojekt [Mango Tango](#) haben wir auch in diesem Jahr viele weitere Mangobaumsetzlinge in den Bergdörfern der indigenen Aeta-Völker in der philippinischen Provinz Zambales finanziert. Ihre Spenden ermöglichen es, Mangobaumsetzlinge und weitere Obstgewächse – zur Vermeidung von Monokulturen – vor Ort zu pflanzen sowie Transport-, Arbeits- und Pflegekosten der Setzlinge zu finanzieren. Darüber hinaus haben wir mehrere Wassertanks in den entlegenen Dörfern mitfinanziert.

Ein besonderer Höhepunkt war der Besuch der PREDA Youth Group im Oktober 2025 in Köln. Die Aufführung ihres Musical-Dramas „Once We Had a Dream“ im VHS-Forum hat uns tief bewegt. Der persönliche Austausch mit unseren philippinischen Freunden war für uns sehr wertvoll.

An der Mühlbauer Academy in Umoja unterstützen wir weiterhin 23 Schulpatenchaften des Jahrgangs 2024 aus dem Patenschaftsprogramm des [Umoja Freundeskreises](#). Dank der Förderung durch die Beurer-Stiftung können zudem dauerhaft zwei Schulbusse finanziert werden, sodass auch Kinder aus entlegenen Regionen regelmäßig am Unterricht teilnehmen können.

Darüber hinaus haben wir gemeinsam mit der [Umoja Uaso Women Group](#) und [Zinduka e.V.](#) Aufklärungsworkshops gegen weibliche Genitalverstümmelung (FGM) in Kenia unterstützt. Die FGM-Rate ist dort weiterhin hoch und mit gravierenden gesundheitlichen Risiken verbunden. Umso wichtiger sind gezielte Aufklärung, Prävention und Sensibilisierung.

In Eswatini fördern wir zusammen mit [Medea e.V.](#) Workshops zur Stärkung der mentalen Gesundheit von Schüler*innen. In der Region Lubombo sind viele junge Menschen stark durch Armut, Drogenmissbrauch, häusliche Gewalt sowie die Folgen von HIV/AIDS belastet. Rund 3.600 Kinder und Jugendliche im Alter von 6 bis 15 Jahren sowie Lehrkräfte nehmen an diesen Workshops teil.

Unsere Weihnachts-Wunschbaum-Aktion



Unsere Projektpartner vor Ort haben uns mitgeteilt, welche Unterstützung ihnen zu Weihnachten besonders hilft. Mit einer Spende von z. B.

- 15 Euro schenken Sie einer indigenen Aeta-Familie auf den Philippinen eine Solarlampe,
- 25 Euro ermöglichen Sie einem Kind in Eswatini die Teilnahme an einem Mental-Health-Workshop,
- 75 Euro unterstützen Sie den gleichberechtigten Schulstart eines Kindes in Deutschland mit einem vollständigen Schulranzen-Set.

Hier geht es zu unserer [Weihnachts-Wunschbaum-Aktion](#).

Wenn Sie unsere Arbeit darüber hinaus grundsätzlich unterstützen möchten, freuen wir uns sehr über Ihre Weihnachtsspende.

Spendenkonto bei der Sparda-Bank West eG

3706 0590 0000 6666 66

Weihnachtsspende

IBAN: DE37

Stichwort:

oder [online](#).

Dankbar blicken wir auf das vergangene Jahr zurück und schauen zuversichtlich auf 2026.

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir auch im kommenden Jahr positive Veränderungen anstoßen. Unser herzlicher Dank gilt allen, die uns mit Spenden, Engagement und

Ermutigung begleiten und dazu beitragen, die Lebensbedingungen von Kindern nachhaltig zu verbessern.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine ruhige und erfüllte Weihnachtszeit, frohe Festtage sowie einen gesunden und zuversichtlichen Start ins neue Jahr.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre Ulrike Thonemann, Michelle Lieven und Yeliz Erbay

P.S.: Leiten Sie gerne unseren Newsletter an Interessierte weiter und besuchen Sie uns auf [Instagram](#), um regelmäßig über unsere Arbeit informiert zu bleiben.